

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es nicht Sterben, sondern Erlösung.*

Ein langes, zufriedenes und reiches Leben ist nun vollendet.

Unsere geliebte Mutter, Schwiegermutter, Gross- und Urgrossmutter und Schwester

Maria Magdalena Geissbühler-Müller

3. März 1922 bis 18. Dezember 2014

hat ihre Altersbeschwerden hinter sich gelassen und ist sanft eingeschlafen.

Traueradresse:
Elisabeth Geissbühler
Bernstrasse 26
3303 Jegenstorf

In lieber Erinnerung:
Elisabeth Geissbühler
Käthi und Alfred Aeschbach-Geissbühler
Hansruedi und Marlise Geissbühler-Feller
Gabi und Peter Graf-Aeschbach
mit Jana Melanie
Beatrice Meer-Aeschbach
Bethli Messerli-Müller

Die Urnenbeisetzung hat, auf Wunsch der Verstorbenen, im engsten Familienkreis stattgefunden.

Gilt als Leidzirkular.